



Tout va bien

publié le 23/03/2016

Les élèves poursuivent les visites à pied ou en bus par temps assez froid, beaucoup de marche et de... fatigue ! Le lundi soir au lit à 20h (la nuit dans le bus avait été courte et la journée bien remplie), mardi musée des frères Grimm, montée à la statue d'Hercule (demandez à vos enfants au retour le nombre de marches à gravir, leurs mollets s'en souviennent), dîner à l'auberge de jeunesse et vite au lit pour une nuit réparatrice.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.